

ニュース
**水難事故防止
広報活動を実施**

7月28日、いの警察署、いの町消防団、仁淀消防組合合同で、仁淀川水難事故注意広報活動を実施しました。

広報活動は、加田キャンプ場と波川公園で実施され、遊泳客に、仁淀川の危険区域や、危険区域では遊泳しないこと、また河川利用時に車上狙いに遭わないよう注意する内容のパンフレットを配布し、安全な河川利用について、呼び掛けを実施しました。



ニュース
**枝川小の子どもたちがEM
どろ団子を投入しました**

地域の川宇治川の水をきれい

いにしよう、枝川公園前の宇治川で7月11日、枝川小学校の子どもたち約400名が、地域の環境を守るE.C.Oクラブの方々の指導と地域の方々の協力の下、EMどろ団子約1万個を投げ入れ、身近な川の美化活動に取り組みました。



EMどろ団子とは、人間や自然環境に役立つ有用微生物群（EM）が入った発酵資材と活性液や土を練りこみ、団子状にして発酵・乾燥させたもので、川の微生物を活性化し、水を浄化させるといわれています。

当日は、上級生と下級生が両岸に分かれ、「きれいになつてね」と願いながら、力いっぱい投げ入れられました。

宇治川がますますきれいになるよう期待します。

■問い合わせ
学校教育課

☎ 893-1922

ニュース
**第63回社会を
明るくする運動**

▼行動目標

- ・犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支えよう
- ・犯罪や非行に陥らないよう地域社会で支えよう
- ・これらの点について、地域社会の理解と協力の輪を広げよう

▼重点事項

- 「立ち直りを支える取組についての協力の拡大」
- 「就労・居住などの生活基盤づくりにつながる取組の推進」

「社会を明るくする運動」は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更正について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい地域社会を築くための全国的な運動で、7月が強調月間とされています。

関係諸団体の協力、参加に

より、7月11日に法務大臣のメッセージ伝達式と広報車による啓発パレード、7月24日に伊野南小学校サンシャインズ音楽隊の皆さんの先導による徒歩啓発パレードを行いました。

また、期間中、すこやかセンター伊野のロビーで、伊野小学校と枝川小学校の皆さんによる啓発絵画を展示しました。



お知らせ
**「住宅・土地統計調査」に
ご協力ください**

10月1日を基準日として「平成25年住宅・土地統計調査」を実施します。

住戸に関する実態や現住居以外の住宅・土地の保有状況、

その他住宅などに居住している世帯に関する実態を調査します。目的は、住生活に関連する諸施策の基礎資料を得ることです。

9月上旬から調査対象の把握のため、対象地区に調査員が伺います。9月下旬には、調査対象世帯に「調査票」を配布しますので、ご協力ください。

■問い合わせ

総務課

☎ 893-1113

お知らせ
特別警報について

気象庁では8月30日午前0時から特別警報の発表を開始しました。

気象庁はこれまで、大雨や津波、高潮などにより重大な災害の起こるおそれがあるときに、警報を発表して警戒を呼び掛けていました。

より甚だしい大雨や大きな津波などが予想され、重大な災害による危険性が高まっていることをお知らせし、特別な警戒を呼び掛けるために、新たに「特別警報」を発表します。